

# USA/Irak

## Der Cyberkrieg hat bereits begonnen

**[7.3.2003] Im Kampf gegen feindliche Regime sieht die US-Regierung auch gezielte Angriffe auf das Kommunikationsnetz einer Regierung vor. Erste Cyberattacken gegen den Irak wurden bereits unternommen.**

Eine geheime Anordnung von US-Präsident George W. Bush zur Entwicklung von Plänen für mögliche Angriffe auf das Kommunikationsnetz eines feindlichen Staates gewinnt im Rahmen der derzeitigen Kriegsvorbereitungen gegen den Irak an Bedeutung. Dies berichtet der US-amerikanische Nachrichtendienst Government Computing News online. Ein Mitarbeiter der US-Geheimdienstes hat bestätigt, dass bereits erste Cyberangriffe auf das Kommunikationsnetz der irakischen Regierung durchgeführt wurden. "Wir befinden uns bereits mit dem Irak im Informationskriegszustand", erklärte der Geheimdienstmitarbeiter. Welche Netzwerke des Irak die USA angreifen, wie die Angriffe aussehen und seit wann sie unternommen werden, dazu wollte sich der Informant nicht äußern. Präsident Bush hatte bereits im letzten Sommer die geheime Anordnung für derartige Cyberattacken unterzeichnet. Details darüber wurden erst vor kurzem auf einer Tagung des MIT, Massachusetts Institute of Technology, zum Thema Cyberwarefare bekannt.

<http://www.firstgov.com>

Stichwörter: USA, Irak, Cyberwar, Cyberkrieg

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)